

Ventajas de la Implementación del Sistema de Seguridad del Paciente

La implementación del **Sistema de Seguridad del Paciente** de la Universidad Nacional de Colombia trae las siguientes ventajas para su dependencia:



1. La **implementación de las prácticas seguras** disminuye la ocurrencia de eventos adversos en los pacientes que se atienden en su dependencia. Así, por ejemplo, se identifican correctamente los pacientes, se disminuyen los errores en la medicación, se reduce el riesgo de infecciones asociadas a la atención en salud, se reduce la frecuencia de caídas, entre otros.

2. La **promoción de la cultura de seguridad** entre los colaboradores facilita la identificación de las fallas en los procesos, para que su dependencia mejore permanentemente a partir del aprendizaje de los errores.



3. La **práctica académica** de los estudiantes de las áreas de la salud en su dependencia es una oportunidad para el fortalecimiento del compromiso ético de los futuros profesionales con la seguridad del paciente, y de la generación de investigaciones en temas relacionados. Así mismo, los docentes tienen un rol importante en la adecuada implementación de las prácticas seguras, y con su ejemplo contribuyen a la promoción de la cultura institucional de seguridad.

4. El **Sistema Único de Habilitación Nacional** busca la seguridad de los pacientes. Por lo tanto, el cumplimiento de la normatividad no sólo disminuye la ocurrencia de eventos adversos a través de la prestación de servicios de salud con condiciones que minimizan los riesgos, sino que evitará sanciones legales, económicas y el cierre de espacios clínicos y de práctica académica.



¡La seguridad del paciente es un compromiso de todas y todos!

Correo electrónico
segpaciente_nal@unal.edu.co